

Arranca modernización de Unidad Deportiva

Escrito por Comunicado

Miércoles 16 de Octubre de 2013 21:42

Hermosillo, Sonora, 16 de Octubre 2013.- Enmarcado en el Año del Deporte, la Salud y la Educación, el Gobernador Guillermo Padrés dio inicio a las obras de modernización de la Unidad Deportiva Plutarco Elías Calles, con una inversión cercana a los 11 millones de pesos para beneficiar directamente a miles de familias principalmente en el Coloso Alto y en el Coloso Bajo, así como en otras colonias cercanas.

Frente a cientos de jóvenes deportistas de varias asociaciones, vecinos de los alrededores e integrantes de la Etnia Yaqui radicados en el Coloso Alto y Bajo, Padrés reiteró que brindar a los niños y a los jóvenes espacios para practicar deportes es una de las mejores maneras de contribuir en su formación.

“Desde que llegamos, en cuatro años, hemos hecho diez veces, casi once veces más campos deportivos que las pasadas administraciones, aquí en el deporte nosotros hemos invertido cerca de 900 millones de pesos en campos como este en todo el Estado de Sonora, en todas las colonias, cuando en administraciones pasadas solo se habían invertido 86 mdp”, comentó.

Eso, agregó, es lo que hace a este Gobierno diferente, un antes y un después en la forma de administrar recursos para beneficiar a todos los ciudadanos.

En el inicio de los trabajos también estuvieron el Presidente Municipal de Hermosillo, Alejandro López Caballero, los diputados Luis Nieves, Javier Neblina, José Luis Serrato, Gildardo Real, Ismael Valdez, Lorenzo Villegas, Juan Manuel Armenta, Ignacio García, Perla Zuzuki y Marcos Flores, así como el Director de la Comisión del Deporte del Estado de Sonora, Vicente Sagrestano.

Luis Nieves, quien desde el Congreso del Estado fue parte de la gestión de recursos para este proyecto, felicitó a los vecinos del Coloso que por años habían pedido la rehabilitación de este espacio deportivo sin ser escuchados “hasta que llegó un Gobierno diferente, con un Gobernador que piensa distinto y pone en primer lugar a los ciudadanos”.

Marina del Castillo Domínguez, vecina del Coloso Alto, habló en nombre de los beneficiados para agradecer el apoyo tanto al Gobierno del Estado como al municipio y a los legisladores.

Arranca modernización de Unidad Deportiva

Escrito por Comunicado

Miércoles 16 de Octubre de 2013 21:42

Además, los vecinos de las colonias Coloso Alto, Coloso Bajo, Ranchito, Bella Vista, Amapolas, Cañada de Los Negros, Mariachi, Rinconada de la Cruz, Los Naranjos, Las Pilas y Hacienda de la Flor, se mostraron muy agradecidos por el anuncio de que partir del próximo ciclo escolar, el Gobierno del Estado entregara zapatos junto a los uniformes gratuitos a todos los estudiantes de educación básica en Sonora.